

支部協だより

第135号

発行所
 NTT労組退職者の会
 沖縄県支部協議会
 沖縄県浦添市城間4-35-2
 TEL.098-870-7101
 FAX.098-875-7450
 責任者
 瀬良垣 武安

宜野湾市長選挙への取り組みのお礼と 今後の重要選挙(県議選・参議院選)に向けて



会長 瀬良垣 武安

一月二十四日に行われ
 ました宜野湾市長選挙では、
 会員の皆様をはじめご家族
 及び知人友人の皆様方のご
 支持・ご支援をいただき、
 ありがとうございます。
 選挙の結果は、きわめて残
 念な結果に終わってしまいま
 した。

選挙の投票票日の翌日の
 二十五日(月)には、シムラ
 恵一郎候補者と友寄後援会
 長が退職者の会事務所へご
 来所され、選挙でのご支援
 に対し感謝の意を表明され
 たこともご報告申し上げます。
 特に宜野湾市在住の会員
 の皆様方からは紹介者もい
 ただき、ご支援拡大に頑張っ

てもらいました。宜野湾市
 在住の会員皆様方には二月
 三日付でとりあえず退職者
 の会として、取り組みのお
 礼の文書を送付致しました。

宜野湾市長選挙では辺野
 古移設の是非を最大の争点
 にして有権者の審判を仰ぐ
 べきでありましたが、しか
 し自民党公認候補の候補者
 がこれまでの名護市長選挙、
 県知事選挙、衆議院議員選
 挙で全て敗北していること
 から、宜野湾市長選挙では
 徹底的に辺野古移設を選挙
 の争点から外す作戦のもと
 で、当の市長候補も一切、
 辺野古移設を明言せず、危
 険性の除去・固定化阻止だ
 けを訴え、辺野古移設を完
 全に封印し、多くの県民が
 辺野古移設反対のオール沖

縄の民意を避ける形での選
 挙でありました。ちなみに
 当選した市長は選挙時も選
 挙後もマスコミのインタビュー
 で「政府が進める辺野古移設
 は容認するのか」との問いに

「移設先については政府が
 決めることだ。私は市民の
 立場で取り組んでいきたい」と
 答えています。一見市民
 受けするような答弁ですが、
 しかし自・公安倍暴走政権
 は普天間飛行場の移設先と
 して辺野古新基地建設を沖
 縄県民の多くが移設反対・
 建設阻止の民意を無視して、
 強引に強行している辺野古
 新基地建設工事を阻止すべ
 く連日、多くの県民の皆様
 が抗議行動を展開して頑張っ
 ています。
 さらに辺野古新基地建設

阻止、新たな基地は造らせ
 ないとする、多くの県民の
 民意を背景に前知事の辺野
 古埋め立て承認取り消しを
 はじめとする裁判の闘いも
 展開中であります。宜野湾
 市長は普天間飛行場の移設
 先として、安倍自公政権の
 下で政府が行う辺野古への
 移設工事も「移設先につい
 ては政府が決めることだ」
 との認識は、自民・公明か
 ら推薦を受け当選した市長
 としては当然、移設容認す
 ることとなり、ひいては普
 天間飛行場の辺野古への移
 設を望まない市民・県民を
 騙す結果となり重大な問題
 である。

さらに選挙では辺野古移
 設を争点にすると不利とみ
 て、完全に封印した選挙で
 あつたにもかかわらず、選
 挙終了後は安倍政権の官房
 長官をはじめ、県選出の女
 性大臣等の発言で共通する
 認識は、選挙で辺野古新基
 地建設の賛否について民意
 の判断は示されていないに
 も関わらず、あたかも今回
 の宜野湾市長選挙の結果、
 安倍政権の中央政府が強行
 している辺野古新基地建設
 が宜野湾市民によって承認
 されたがごとく歪曲した解
 釈でもって、辺野古新基地

建設をこれまで以上に強引
 に進めようとしている状況
 は阻止しなければならぬ。
 早急に「オール沖縄」の結
 集を総点検して、効果的活
 動の拡大が図られる勢力を
 確立することが急務である。
 六月の県議会議員選挙は、
 現在県議会は翁長知事を支
 える与党が多数を占め県政
 を側面から支援してきまし
 たが、これからの県議選で
 野党多数に変わった場合、国
 との訴訟予算を削除された
 り、土砂条例を撤廃された
 りする可能性があり、新基
 地建設阻止で国と対峙する
 手段に支障が出てくること
 も予想される。

翁長県政を引き続き支え
 るためにも与党多数を確立
 できるよう勝利しなければ
 なりません。また引き続き
 行われる参議院議員選挙へ
 も、県議選挙の結果が大き
 く影響することとなる。七
 月に行われる参議院議員選
 挙は特に沖縄選挙区におい
 ては、宜野湾市長選挙で実
 証済みの辺野古新基地建設
 推進を意図的に争点隠しの
 選挙戦を展開することも予
 想されます。
 自民党公認の女性予定候
 補(大臣兼自民党沖縄県連
 会長)は安倍暴走政権の下

で主に沖縄県における過重
 な米軍基地が存在する現状
 に、さらに普天間飛行場の
 辺野古への移設のため、新
 基地建設を推進するため、
 安倍暴走政権の言いなりに
 なって、この間、沖縄県民
 を冒とくする言動や反県民
 的発言をくりかえし、多く
 県民の批判を受けてきた人
 物が沖縄選挙区で自民党公
 認で立候補予定があります。
 沖縄県民の良識でもって、
 是非とも選出を阻止しなけ
 ればなりません。
 さらに姑息な手段で沖縄
 出身の女性歌手を、急ぎよ
 比例代表候補として沖縄選
 挙区から立候補予定の女性
 大臣の集票・宣伝に活用す
 る動きもあり油断は出来ま
 せん。

最後になりましたが、N
 TT労組、情報労連、退職
 者の会全体の組織内重点候
 補として、二期目をめざす
 比例代表候補の「石橋みちひ
 ろ」候補の必勝のための取り
 組みも、NTT労組沖縄分
 会と「現退一致」で取り組
 んでいかねばなりません。
 重要な選挙戦が続きます
 が、会員の皆様のご理解と
 ご協力をお願い申し上げます。

生き生き通信

ただ今現役

ガーデンカフェ
木もれ日

大城 稔 (六七歳)



カフェでくつろぐ稔さん

ガーデンカフェ「木もれ日」は佐敷方面から二ライカナイ橋を左に曲がり、知念小に行くようにして知念中学校との中間程にある(看板あり)。

ここで三年前から、奥さん(純子さん)と共にカフェを開店しているのが大城稔さんだ。

大城さんは一九七一年に当時の琉球電電に入社(宮古勤務)し、その後首里マイクロや営業関係に勤務し、五六歳で退職した。

大城さんと云えば習字、沖展の審査員をやつて二八

年程になるそう。現在は月・水は浦添の自宅で習字教室、週末の金・土・日は南城市でカフェを開店している。

敷地は全体で三〇〇坪、その内庭園は約八〇坪程で季節の花が色とりどりに咲いている。テラス席もあり、コーヒーを飲んでいると落ち着いて癒される。マイナスイオンたっぷりなので何時間でも居たい気分だ。

大城さん曰く、花や小鳥に囲まれて、NTT時代より体調は良いとのこと。また、元の職場の友人の皆さ

んもよく来るので楽しんでいる。リピーターが多く、カフェは前より忙しいそう。自慢の料理は「カレー」だそう。ぜひ読者の皆さんも知念あたりに行く時は訪問してください。

カフェ「木もれ日」 ☎〇九〇・六八九六・三六七四
尚、行く前に電話することを勧めます。



退職者の会「パークゴルフ大会」参加者募集!

戸外でスポーツを楽しむ季節です。
青空のもとスポーツで若返りましょう。

<開催日時&場所等>

- (1) 日時 2016年3月29日(火)
*10:00集合
(自家用車の会員:与那原パークゴルフ場集合)
*10:30競技開始(ショットガン方式)
- (2) 場所 与那原パークゴルフ場(与那原町東浜)
電話番号:098-917-0211
- (3) 参加費用 当日会場で徴収:参加者一人当たり500円、
プレー代・昼食代に充当
- (4) チャーターバスの手配 *城間ビル駐車場は平日のため利用できません。
①チャーターバスを1台準備します。(送迎対応)
②バス利用希望者は申込み時に意思表示願います。
- (5) 単独参加もOKですが、可能な限り4名1組で申込み願います。
①氏名と生年月日(同スコアの場合の順位確定のため必要です)
②バス利用の有無と乗車地
③NTT城間ビル:09:00発
④県民広場前:09:30発
⑤単独申し込みの場合は、事務局でプレーの組み合わせを行います。
- (6) 申込み期間と申込み先
①3月14日(月)~3月25日(金)までとします。
②申込み先を退職者の会事務局とします。
電話:098-870-7101
FAX:098-875-7450
③受付時間:月・水・金の午前10時~午後3時まで
(当番配置の関係がありますのでご理解ご協力願います。)



庭園の一部

原稿募集!

会員の皆様の情報をお寄せください。地域のイベント・我が家の出来事・趣味・お稽古事、なんでも結構です。投稿よろしくお願ひします。

「会員の訃報について」
謹んでご報告し、故人のご冥福をお祈りします。
砂川 宏 満89歳
(2015・12・1)
豊見城在

NTT労組退職者の会 会長 瀬良垣 武安